



Förderverein, Freitag, 16. Oktober 2020

Ehrentag der Feuerwehr im November wird verschoben

Am 8. November sollte der etablierte Ehrentag der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold stattfinden. Doch Corona hält uns in diesem Jahr davon ab.



Seite mehreren Jahren gestalten wir die Ehrung unserer langjährigen Mitglieder in einem ehrenvollen Rahmen im Stucksaal des Schlosses. Auch in diesem Jahr waren mehr als 50 Personen auf der Liste der zu ehrenden. Teilweise sogar für eine 70-jährige Zugehörigkeit. Und auch Ehrungen und die Übergabe der Leistungsprämien für Mitglieder der Einsatzabteilung am gleichen Tag, fallen sicherheitshalber aus. Noch vor einigen Wochen haben wir uns Gedanken darübergemacht, wie wir unter Coronabedingungen unseren Ehrentag sicher stattfinden lassen können. Wir haben die Klosterberghalle reserviert, um mit genügend Abstand agieren zu können. Ein Hygienekonzept für alle Beteiligten wurde erarbeitet. Und dennoch, die steigenden Fallzahlen haben uns kurzfristig dazu bewogen, den Ehrentag jetzt nicht stattfinden zu lassen. Sicherheit und Gesundheit geht vor. Aber, aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Wir werden uns schnellstmöglich über eine Alternative Gedanken machen.